
令和５年度第２回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

 

第１ 日時  令和５年８月２３日（水）午後１時５０分から午後３時２５分 

 
 

第２ 場所  名張市役所 ２階庁議室 

 
 

第３ 出席者  

委 員 河野 壮登 （弁護士 楠井法律事務所） 

仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

三崎 雅広 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校非常勤講師）               

 

事務局 総務部長 契約管財室長 契約検査係長 契約管財室員 

 
 
 

第４ 内容 

１ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 令和５年４月１日～令和５年６月３０日 

   条件付き一般競争入札  ９５件 

   随意契約        ２１３件 

   変更契約        １２件 

   合計          ３２０件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 令和５年４月１日～令和５年６月３０日 

   条件付き一般競争入札   ３０件 

   随意契約         １８件 

   変更契約         １件 

   合計           ４９件 

  

 

 

 

 

 

 



（２）抽出事案の審議について 

  ①名張市子どもセンター定期清掃業務委託 

（条件付き一般競争入札 福祉子ども部 子ども発達支援センター） 

名張市子どもセンター建物保守管理業務委託 

（条件付き一般競争入札 福祉子ども部 子ども発達支援センター） 

名張市子どもセンター建物保守管理業務委託 

（随意契約 福祉子ども部 子ども発達支援センター） 

※上記の子ども発達支援センターの３つの案件をまとめて審議 

 

質問 回答 

建物保守管理の中の消防設備等点検業

務とその他の業務で契約を分けること

ができなかったのですか。 

財政的な面で契約を一本にすることでコス

トを下げたいという意図がありました。ま

た、見積りを取る際、書類不備があり、新た

な仕様書の作成や見積りの取り直しを行う

必要があり、年度末の業務が集中している

中で、分括するという選択はありませんで

した。 

設計書は提示しているのですか。 金額を抜いた設計書を提示して積算に活用

いただいています。 

年２回の床掃除がありますが、普段はど

のようにしているのですか。 

普段は日常清掃業務委託で日常的な床掃除

を行っています。 

名張市こども支援センターかがやきと

は場所は違いますか。 

名張市こども支援センターかがやきは桔梗

が丘西にあり、別の建物になります。 

 

②デジタル印刷機賃貸借及びデジタル印刷機消耗品購入 

（条件付き一般競争入札 教育委員会事務局 教育総務室） 

質問 回答 

19校、35台一斉に同時期に同商品を契

約していますが、学校に配備する台数

は何で決定していますか。 

学校の規模や過去の使用実績で決定してい

ます。 

インク 12か月 840本、マスター12か

月 300本の契約となっていますが、予

定数量より多くなった場合や少なくな

った場合はどうなりますか。 

消耗品は単価契約なので実績によって変動

します。予定使用本数を上回った場合も下

回った場合もインク 1本 3200円、マスター

1 本 7800 円で納入するという契約を結んで

います。 

今回のインク 12か月 840本、マスター

12か月 300本というのは過去のデータ

から割り出しているのですか。 

平成 30年 5月から令和 4年 3月までの過去

の実績から年間数量を算出しています。 

リースにするメリットは何ですか？ リース契約には、修繕費や保守が含まれて

おり、支出を平準化できることがメリット

です。 



５年前は同じところが契約されたので

すか。 

５年前は別の業者と契約しています。 

参加要件で本店を名張市に置くと限定

している理由は何ですか。 

市内業者の支援や育成を目的としており、

３社以上見積りが取れる場合は市内限定

で、３社未満の場合は競争が働かないので

準市内や市外へ広げています。 

５年おきに 35台一括のリース契約にな

っていますが、契約時期をずらして購

入するなど、分散化を検討できません

か。 

予算の平準化やコストの観点から検討した

いと思います。 

 

④入野川ほか除草作業委託 

（随意契約 都市整備部 維持管理室） 

質問 回答 

入札より安価になりますか。 通常の入札の設計額だと、260万円程度にな

りますので差は明らかです。 

すりーはーと様以外に見積りをとる方

向は検討しないのですか。同じような団

体で類似するところはないですか。 

同じような団体に問い合わせを行いました

が、農業関係しか行っていない、活動されて

いない、高齢化等でできないなどの理由で

比較ができませんでした。また、シルバー人

材センター様も除草の時期が被るため、新

規の受け入れができない状況で、入札の設

計額と明らかに差が出るため、すりーはー

と様と随意契約を行いました。 

 

⑤新型コロナワクチン集団接種会場（名張市立病院・5月～6月）運営業務委託 

（随意契約 福祉子ども部 健康・子育て支援室） 

質問 回答 

株式会社ユー様は、過去の実績はあるの

ですか。 

令和３年８月から今日までの運営業務委託

で、のべ９回の実績があります。 

 

 

（３）その他 

 次回開催は令和５年１１月２２日（水）午後１時５０分に決定。 


